

Oberbürgermeisterin
Dieter Reiter
80331 München

München, 4. Dezember 2024

Alter Botanischer Garten – Alkoholverbot konsequent umsetzen

Antrag

Das Kreisverwaltungsreferat wird beauftragt, die Alkoholverbotssatzung auf das gesamte Einzugsgebiet Münchens, inklusive Hauptbahnhof auszuweiten.

Begründung

Dieter Reiter, wie lange wollen sie noch warten, bis sie endlich mit härtester Hand gegen die Alkoholkranken in dieser Stadt vorgehen? Denn, Herr Reiter, auch „Wir hoffen, dass ab sofort die nicht mehr kommen, die wir hier nicht haben wollen: (...) Alkoholranke und Junkies.“¹

Es wird Zeit, dass München endlich konsequent gegen Drogen vorgeht – daher weitet sich die Alkoholverbotszone auf das gesamte Einzugsgebiet des Münchner Hauptbahnhofs aus, ohne Rücksichtnahme auf faule Ausreden, wie „Freischankflächen, Gewerbe, Gastronomie, „Volkskultur“ oder Schanigärten“.

Initiative:

Stadträtin Marie Burneleit

Dieser Antrag ist im Generischen Femininum formuliert: es gelten grammatisch feminine Personenbezeichnungen gleichermaßen für Personen weiblichen, nicht-binärem und männlichen Geschlechts.

¹ <https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/die-null-muenchens-neuer-und-ganz-besonderer-biergarten-art-994338>

Die PARTEI im Münchner Stadtrat

Marie Burneleit

marie.burneleit@muenchen.de

Rathaus, 80331 München